

AGROINDUSTRIA. La Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo, ONU-DI, colabora con nuestro país para imple-mentar un Plan Maestro Agroindustrial. Conversaron sobre tal cuestión, Ing. Miguel

Muyshondt Yúdice, señor Guy Beliard, Gus-tavo Torp, representante del PNUD y señor Mauricio Rodríguez, experto en agroin-dustrias que asesorará en ese campo en el

INVESTIGADA. Fotografía

INVESTIGADA. FOUNTAINA que aparece en un pasaporte mexicano a favor de Irene Vicuña Martínez, supuestamente originaria de San Juan Telupa, Puebla, México. Similar nombre figura

también en otro documento hallado en Palo Grande.

Gana premio de

La señorita Katia María Castro, hija del doctor Mi-guel Antonio Castro, fue la

feliz ganadora del viaje a México, que la Cruz Roja Salvadoreña, Sección Son-sonate, realizó el pasado 19

La rifa se llevó a cabo en los salones de dicha institu-

ción y correspondió a la se-norita Castro el pasaje de ida y vuelta a la ciudad de México, vía TACA.

La rifa se realizó con los votos que vendieron las se-ñoritas candidatas a

Reina, con motivo de la Vi-gésima Tercera Gran Ver-bena Sonsonate con motivo de las Fiestas Patronales de aquella ciudad.

la Cruz Roja

de febrero.

Hostigamientos en la periferia Sn. Vicente

(San Vicente). Hostiga-mientos en toda la perife-ria sur de esta ciudad, en las últimas horas del sábado anterior, reportan fuen-tes militares. No se re-gistraron bajas.

Se dio a conocer que gru-pos extremistás provenien-tes del sur de esta cabece-ra departamental, sometieron a un fuerte hostigamiento armado a los retenes militares que custo-dian los barrios y colonias de ese sector.

El asedio de los insurgentes —se informó—, se inició el sábado anterior a eso de las 11 y 30 de la noche, y media hora más tarde cesó ante la respuesta inmediate de la superioridad de la respuesta inmediate de la superioridad de la superiori ta inmediata de los solda-dos. Los tiroteos fueron

Pasa a la página 20

Aumenta vigilancia contra contrabando

El contrabando en gene-ral, está siendo intensa-mente perseguido por la Policía de Aduana, con el rollica de Aduana, con el objeto de garantizar el co-mercio legal, y el cumpli-miento de obligaciones con el Fisco por parte de im-portadores, exportadores o intermediarios, delegados o representantes de los mismos mismos. En las fronteras tradi-

cionales, o sean las que limitan a nuestro país con Guatemala y Honduras, así como aeropuertos, puertos y costas naciona-les, son constantemente vi-gilados por agentes de la Policía de Aduana.

Descubren robo en aeropuerto El individuo Lucas

___Pasa a la página 45 __

Saqueo de viviendas en Montebello denuncian

Saqueo y destrucción de sus viviendas por parte de individuos inescrupulosos, denunciaron los vecinos de la colonia Montebello Poniente y sectores aledaños que resultaron afectados por el fuerte aluvión el año pasado

El desmantelamiento de viviendas —dicen los afectados—, se ha hecho sentir con más dureza en

Este día a las 5:30 p.m. se iniciará en la Cámara de Comercio e Industria de El

Salvador, un seminario sobre un tema de gran importancia que tratará de la ad-ministración del capital de trabajo como elemento vital de la gestión financiera de

De acuerdo con datos obtenidos por re-porteros de LA PRENSA GRAFICA, este evento ha sido organizado por el Comité de Industria de la Cámara y está destina-do a niveles de directores de empresas,

presidentes, gerentes generales, contra-lores, gerentes financieros y gerentes

las residencias ubicadas en el pasaje Andalucía, de las colonias Montebello Po-niente. En dichas vivien-das el saqueo ha llegado a das el saqueo ha negado a casos extremos a tal grado que los saqueadores, han cargado hasta con las mochetas de las puertas, y el techo de esos inmuebles, aprovechando que los due-

Seminario sobre

capital-trabajo

administrativos

Conducirá el seminario el Lic. Ricardo Mauricio Menesses, cuya trayectoria académica es bien reconocida. Las sesiones de trabajo se efectuarán de 5:30 a 7:30 p.m., excepto el sábado 4 de marzo que se realizarán de las 9:30 de la mañana a las 12 meridiano.

Entre los puntos salientes del temario figuran: 1) El proceso administrativo en el área de las finanzas. 2) Las funciones básicas del gerente de finanzas. 3) El impacto financiero del capital de trabajo en Conducirá el seminario el Lic. Ricardo

pacto financiero del capital de trabajo en

Pasa a la página 11

Analizarán plan de recuperación

La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) ha invitado al Vicepresidente del Banco Central de Reserva, Lic. Joaquín Morazán Bonilla y otros ejecutivos de la misma institución, para una charla ampliando el programa del Fondo de Recuperación para Financiar al Sector Industrial

Fondo de Recuperación para Financiar al Sector Industrial.

La plática será ofrecida este miércoles, a partir de las 8 horas, en el auditorium de la Asociación y para ello está interesada en la asistencia del mayor número de industriales, asociados o no a la entidad.

Exposición en el Saburo Hirao

Exposición de dos Diora-Exposicion de dos Diora-mas de reptiles nativos, en el Parque Saburo Hirao, prepara el Departamento de Museología, del Museo de Historia Natural de El Salvador.

En el primer Diorama, En el primer Diorama, se informa, se expondrá un Caimán (Caiman Scle-rops), especie a punto de extinguirse por la incontro-lable cacería comercial y lable cacería comercial y por la invasión de sus habitantes como lo son: las playas, lagos, lagunas y ríos. En el segundo Diorama, se exhibirá la serpiente no venenosa "misa chichigua". También se explicará por medio de un cuadro sus principales características, haciendo una comparación entre las una comparación entre las serpientes venenosas y las

serpientes venenosas y las no venenosas.
El Diorama, explica el Museólogo y Taxidermista, Salvador Gómez Colorado, es una reproducción de un habitat natural. Es decir, el área física de al-Pasa a la página 29

Voceros de la ASI dijeron que, si bien el Banco Central ha hecho publicaciones conteniendo la mayor información acercade cómo operará el llamado Fondo de Recuperación, será de mucho interés el intercambio de información con los funcionarios del Banco, ya que los interesados podrán plantear preguntas y casos concretos acerca de cómo lograr los beneficios de la mencionada linea de crédito, que es de 50 millones de dólares.

Por otra parte, los voceros señalaron que desde el primer anuncio de la dispopuenta de la magina de credito.

Pasa a la página 20

Ciclo de charlas hará Corporación Contadores

La continuación de un ciclo de conferencias y charlas ilustrativas tendientes a lograr la superación del gremio contable, informa la Corporación de Contadores de El Salvador. Un vocero de esta entidad profesional, indicó que este lunes proseguirá de 6 p.m. en adelante, el seminario sobre el tema "Nuevo Enfoque del Análi-

sis Financiero para la To-ma de Decisiones", que exitosamente ha venido de-sarrollando el Lic. Fernan-do Rodriguez Villalobos, ante socios de la Corpora-ción y personas que sabien-do de la experiencia y co-nocimientos del disertante han asistido a las conferenhan asistido a las conferencias anteriores.

Pasa a la página 24

Directiva de Cámara de Comercio para 1983-84

El pasado viernes, se efectuó la elección de la nueva junta directiva de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.
La escogitación de los nuevos integrantes se llevó a cabo nor el sistema de

a cabo por el sistema de planilla completa y no por postulación individual. El acto fue impresionante,

porque solamente un socio pidió que se efectuara la elección por el sistema de cargos individuales, mientras la inmensa ma-yoria acordó la nominación de la planilla presidida por el ingeniero Conrado López Andren

La nómina de la directi-

Productividad en penales búscase

Se proyecta que la población reclusa del país sea autofinanciable, mediante la capacitación y producción en sus centros de internamiento, expresó el Ministro de Justicia, Dr. Arturo Ramiro Méndez

Azahar.

Lo anterior fue informado, cuando daba cuenta sobre el nombramiento del Dr. Marco Alfredo Valladares Meigar, como nuevo Director General de Centros Penales y de Readaptación.

El Dr. Valladares Melgar, se informó, fungió anteriormente como Juez Primero de lo Civil, de la ciudad de San

Vicente, habiendo desempeñado diferentes cargos dentro de la administración pública en el Ramo de Justicia y del Poder Judicial. Cuenta por lo tanto con una buena experiencia en materia de readaptación penitenciaria, se dijo.

En cuanto a las proyecciones para el mejoramiento de la vida de la población reclusa —se aseguró— que el Ministerio de Justicia, acentuará sus proyecciones en materia de capacitación y producción en las actividades formativas dentro de las penitenciarias y Centros Penales.

—Pasa a la página 29

Pasa a la página 29



PIDEN REVISION. Campesinos se reunieron ayer al mediodía con represen-tantes de la Asamblea Constituyente en la Hacienda San Andrés, para pedir que se ha-

ga minuciosa revisión de la Reforma Agra-ria. Miembros de la comisión respectiva es-cucharon la petición. Habla el presidente constituyente, mayor Roberto D'Aubuisson.